



す　す　し　ろ

～開拓・発展・完成～

3月 第11号

令和7年3月18日

開進第四中学校だより

校長 田邊克宣

2月26日（水）からの第2学年スキー移動教室では、生徒たちが実によく、主体的に、かつ楽しそうに活動していました。初日にゲレンデで行った開校式では、スキーへの不安の気持ちが勝って、皆、緊張した面持ちでしたが、最終日には、達成感溢れる笑顔に変わっていました。2泊3日の移動教室は、スキー実習だけでなく、集団宿泊行事として大成功を収めることができました。

3月8日（土）に開催した作品展には、272名の保護者にご来校いただきました。当日は冷え込む廊下で、受付のご担当もしていただきました。10日（月）には開四小、仲町小の4年生も参観に来て、中学生の作る作品のレベルの高さに、目を見張って見入っていました。

今年の出展数は、個人とグループ作品を併せておよそ400点。各教科・学年・部活動・委員会等の、今年度の取組成果の数々が堂々と並べられました。

生徒たちは、普段は見えない仲間の一面に気付き、互いに伝え合う中で交流を深めていました。作品の完成度もさることながら、一つ一つに込められた作者一人一人の思いまでが伝わってきて、心にほんのりとあたたかい灯がともる、そんな楽しい時間を全校で共有でき、一年の集大成を飾るにふさわしい、実り多い行事となりました。

多くの保護者の皆様にご参観いただき、心より深く感謝申し上げます。ありがとうございました。

3月11日（火）は、3年生の「SST（ソーシャルスキルトレーニング）講演会」に「いのちの授業（性教育）」、2年生は「E S A T – J」の後に「JICA講演会」と、何かと気忙しい一日でしたが、生徒たちはいずれもしっかりと聴き、それぞれ思いや考えを深められたようです。午後には、東日本大震災追悼の意を込めて、全員で黙祷を捧げました。在校生たちは、14年前のその日を知らない世代ですが、風化させないためにも、折に触れて家族で話す機会を設けていただきたいと存じます。

さて、令和6年度も、卒業式と修了式を残すのみとなりました。

この一年をかけて、生徒たちは、各学年それぞれ、大きく成長しました。

3年生は、開四中で学んだことを財産に、仲間と過ごした日々の思い出を宝物として、胸を張って、それぞれの世界へ羽ばたいていくことを願います。

1、2年生は、次の一年間を見据えて、新たな決意とともに進級することを期待します。

この一年間、学校でも、社会・世界でも、いろいろなことがありました。年度の終わりにこうしてご挨拶ができるなどをこの上ない喜びと感じます。

これも偏に、保護者、地域の皆様の、本校に対する深いご理解と、大きなご支援・ご協力の賜物と、改めて感謝申し上げ、年度締めくくりの挨拶と替えさせていただきます。

ありがとうございました。

－ 教員の人事異動に関する報道発表日および本校離任式について －

東京都教育委員会は、今年度も下記の日程で人事異動に関する報道発表をする予定です。つきましては、本校では、3月25日（火）修了式の後に、11：00から「令和6年度離任式」を本校体育館アリーナで実施いたします。

卒業式後ではありますが、現3年生も出席（希望者）といたします。

保護者の皆様におかれましても、ご都合がつきましたらぜひご出席ください。

その際は、事前に副校長までお知らせくださいようお願いいたします。

<教員人事異動公開日程>

- テレビ・ラジオ : 3月19日（水）17時以降
- 新聞 : 3月20日（木）朝刊以降
- 都教委HP : 3月20日（木）8時